

Fleurissement 2016

Offrir l'image d'un village accueillant et pittoresque.

Les villages fleuris font partie de l'ADN de l'Alsace. Chaque commune, selon ses possibilités, cherche à embellir ses rues, places et bâtiments remarquables.

Kuttolsheim ne déroge pas à ce principe dans le respect du développement durable et de l'environnement par un fleurissement raisonné en gardant à l'esprit que « les plus belles réalisations sont celles que l'on façonne avec passion ».

Laisser libre cours à ses envies. Telle pourrait être la devise des personnes qui soignent les nombreuses fleurs qui font la fierté du village. Un village, c'est aussi ses habitants qui contribuent à l'embellissement des façades, fenêtres, balcons, murs, cours et jardins.

Afin de récompenser ces efforts, la commission de fleurissement de Fessenheim-Le-Bas a fait sa tournée estivale début août pour attribuer sa notation selon les critères définis. En effet, il n'est pas forcément question d'une profusion de fleurs: l'entretien et le nettoyage des plantes ainsi que l'harmonie des couleurs et l'originalité des variétés sont prises en compte.



Si le printemps pluvieux a favorisé la pousse des fleurs, durant l'été où la sécheresse a longtemps dominé, il a fallu beaucoup arroser. L'eau de la Souffel et celle du Lac permettent dans ce cas-là

d'alléger la facture de consommation d'eau de la commune. Les nouvelles jardinières avec réserve d'eau et le paillage ont contribué aussi à cette économie.

Si pour certains, le fleurissement pose des questions de budget, de temps ou d'envie, qu'il nécessite de l'investissement, de la patience et de la constance, pour d'autres c'est aussi un échappatoire au stress quotidien, une façon de décompresser en fin de journée ou les week-end, de se déconnecter d'une actualité parfois violente.

Cette année, M. Raphaël REINHART, notre nouvel employé municipal avec sa formation de paysager a donné un nouvel aspect fleuri aux quatre entrées du village. De beaux massifs fleuris ont complété le fleurissement habituel des lieux remarquables du village.



2016 a été une année de transition vers le « zéro phyto » où désherbage manuel et mécanique ont remplacé les désherbants chimiques. Une formation à cette nouvelle gestion durable a permis à notre jeune agent communal de mettre en pratique un mode d'entretien naturel des espaces verts. Son engagement à temps plein lui permet de maintenir tout au long de la saison un suivi régulier du fleurissement communal. L'idée est de valoriser une tradition alsacienne du fleurissement de manière forte et cohérente.

Fleurissement 2016

Classement des maisons fleuries en 2016 :

